

EU-Konformitätserklärung / *EC Declaration of Conformity*

Name und Anschrift des Herstellers / *Name and address of the manufacturer*

Victoria Collection GmbH
Augustenstraße 55
70178 Stuttgart
Deutschland / Germany

Hiermit erklären wir in alleiniger Verantwortung, dass das folgend genannte Produkt, nach den Klassifizierungsregeln des Anhang I der (EU) 2016/425 ein Produkt der Persönliche Schutzausrüstung (PSA) Kategorie II,

We hereby declare under our sole responsibility that the products named below, in accordance with the classification rules of Annex I of (EU) 2016/425, is a category II Personal Protective Equipment,

Produktfamilie / Product family :
SONNENFINSTERNISBRILLEN / SOLAR ECLIPSE GLASSES

Artikelnr.:	Produktbezeichnung:	GTIN:
100633-9	SONNENFINSTERNISBRILLE / SOLAR ECLIPSE GLASSES	4250535533078
100665-3	SONNENFINSTERNISBRILLE / SOLAR ECLIPSE GLASSES	4250535533689
100669-0	SONNENFINSTERNISBRILLE / SOLAR ECLIPSE GLASSES	4250535533740
100669-2	SONNENFINSTERNISBRILLE / SOLAR ECLIPSE GLASSES	4250535533757

den Anforderungen der einschlägigen Harmonisierungsvorschriften der Union entspricht:

that complies with the requirements of the relevant Union harmonisation legislation:

(EU) 2016/425 über persönliche Schutzausrüstung und zur Aufhebung der Richtlinie 89/686/EWG des Rates
on personal protective equipment and repealing Council Directive 89/686/EEC

Die angewandte harmonisierte Norm ist die folgende / *The harmonised standard applied is the following :*

EN ISO 12312-2:2015

Die notifizierte Stelle DIN CERTCO Gesellschaft für Konformitätsbewertung mbH, Alboinstr. 56, D-12103 Berlin, Kennnummer 0196, hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung mit Kennung (*wird nachgereicht*) ausgestellt.

The notified body DIN CERTCO Gesellschaft für Konformitätsbewertung mbH, Alboinstr. 56, D-12103 Berlin, identification number 0196, has carried out the EU type examination (Module B) and issued the EU type examination certificate with identification (to be submitted later).

Stuttgart, den 05.03.2026 Claire Berger, Leitung Einkauf / *Head of Purchasing*

